

V. KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini penulis akan memberikan kesimpulan dan saran yang berkaitan dengan penelitian yang dilakukan oleh penulis. Kesimpulan merupakan jawaban dari hipotesis sedangkan saran diberikan penulis setelah melakukan serangkaian kegiatan penelitian dan pengujian yang diharapkan nantinya saran dapat dijadikan masukan bagi sekolah, siswa, dan pihak-pihak terkait.

A. Kesimpulan

Dari analisis data dan pengujian hipotesis yang dilakukan, maka kesimpulan dalam penelitian ini dapat dirumuskan sebagai berikut:

1. Ada pengaruh partisipasi siswa dalam ekstrakurikuler dengan kepatuhan akan tata tertib sekolah pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Bumi Agung Way Kanan Tahun Pelajaran 2010/2011. Hal ini dapat diartikan bahwa partisipasi siswa dalam ekstrakurikuler baik, maka kepatuhan akan tata tertib sekolah akan baik, begitu pula sebaliknya.
2. Ada pengaruh motivasi belajar dengan kepatuhan akan tata tertib sekolah pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Bumi Agung Way Kanan Tahun Pelajaran 2010/2011. Hal ini dapat diartikan bahwa motivasi belajar baik, maka kepatuhan akan tata tertib sekolah akan baik, begitu pula sebaliknya.

3. Ada pengaruh partisipasi siswa dalam ekstrakurikuler dan motivasi belajar dengan kepatuhan akan tata tertib sekolah pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Bumi Agung Way Kanan Tahun Pelajaran 2010/2011. Pada penelitian ini menunjukkan apabila partisipasi siswa dalam ekstrakurikuler dan motivasi belajar baik, maka akan baik juga kepatuhan akan tata tertib sekolah, begitu pula sebaliknya.

B. Saran

Berdasarkan penelitian tentang Pengaruh Partisipasi Siswa Dalam Ektrakurikuler dan Motivasi Belajar Terhadap Kepatuhan Akan Tata Tertib Sekolah Pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 1 Bumi Agung Way Kanan Tahun Pelajaran 2010/2011, maka peneliti memberi saran:

1. Hendaknya sekolah memberikan arahan kepada siswa bagaimana pentingnya mengikuti kegiatan ekstrakurikuler guna menunjang prestasi siswa dalam mengembangkan minat, bakat kemampuan dalam berorganisasi. Dengan diterapkan ekstrakurikuler pada siswa agar dapat meningkatkan kepatuhan akan tata tertib sekolah.
2. Hendaknya sekolah memberikan arahan kepada siswa bagaimana pentingnya motivasi belajar agar segala usaha yang timbul baik dari diri dalam maupun dari luar diri pribadi, untuk melakukan sesuatu sesuai dengan tujuan yang ada. Seseorang yang memiliki motivasi belajar yang sangat tinggi ia akan lebih cenderung untuk mematuhi tata tertib yang ada disekolah.
3. Hendaknya sekolah memberikan arahan bagaimana pentingnya kepatuhan siswa dalam melaksanakan tata tertib sekolah untuk keberhasilan siswa itu

sendiri dalam mengikuti pendidikannya, apabila siswa mematuhi peraturan sekolah maka kegiatan proses belajar mengajar dapat terlaksana dengan baik. Patuhnya siswa dalam melaksanakan tata tertib sekolah akan menciptakan suasana pembelajaran yang efektif sehingga tujuan pendidikan dapat tercapai.